

Abstrak
Fakultas Psikologi
Universitas Medan Area

ERA MARIYUN (088600277)

Kualitas Hidup pada ODHA setelah Melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)*

(+ 113 halaman + 16 tabel + 5 lampiran)

Daftar Bacaan: 25 (1994-2011)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kualitas hidup pada ODHA setelah melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)*. ODHA merupakan singkatan dari Orang dengan HIV/AIDS atau dapat diartikan sebagai orang yang terinfeksi HIV positif. ODHA sering mendapatkan stigma dan diskriminasi dari masyarakat. *VCT (Voluntary Counseling Testing)* dapat membantu ODHA dalam menanggapi stigma dan diskriminasi yang mereka terima dari masyarakat, sehingga hal tersebut tidak menjadi masalah dalam dirinya untuk menjalani kehidupannya sehari-hari. Dapat dipahami pengertian kualitas hidup pada ODHA setelah melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)* yaitu merupakan gambaran aspek kehidupan pada ODHA yang positif dalam menjalani hidupnya setelah melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)*.

Pada penelitian ini menggunakan metode kualitatif untuk mendapatkan data mengenai Kualitas Hidup pada ODHA setelah melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)*. Penelitian ini menggunakan dua orang responden (laki-laki dan perempuan) dengan karakteristik responden ODHA yang telah melakukan *VCT (Voluntary Counseling Testing)*. Teknik pengambilan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan wawancara dan observasi.

Kualitas hidup pada kedua responden dapat dilihat dari aspek kesehatan fisik, psikologis, kemandirian, sosial, lingkungan dan spiritual mereka berfungsi dalam diri mereka. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa kedua responden menjalani hidupnya secara positif, adanya stigma negatif dan diskriminasi yang diterima mereka di masyarakat bukan suatu hal untuk menarik diri dalam hidupnya. Mereka tetap aktif dan produktif dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Kata Kunci: kualitas Hidup, ODHA (Orang dengan HIV/AIDS), *VCT (Voluntary Counseling Testing)*